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Abstract (en)
Textiles prone to fading can be washed without fading in aqueous washing lyes containing anionic tensides and non-ionic tensides with an HLB
value greater than 11 as well as water-soluble polymers which inhibit fading. To this end, the ratio of non-ionic to anionic tensides in the washing lye
is adjusted so as to lie in the range 1:0.3 to 1:3, preferably 1:0.5 to 1:2. This ratio is obtained for example by adding suitable quantities of a washing
additive containing non-ionic tensides and, if necessary, water-soluble polymers, to washing lyes containing anionic tensides.

Abstract (de)
Verfärbungsempfindliche Textilien lassen sich ohne Verfärbung in wäßrigen Waschlaugen, die anionische Tenside und nichtionische Tenside
mit einem HLB-Wert, der größer als 11 ist, sowie wasserlösliche Polymere als Verfärbungsinhibitor enthalten, wenn man das Verhältnis von
nichtionischen zu anionischen Tensiden in der Waschlauge so einstellt, daß es im Bereich von 1 : 0,3 bis 1 : 3, vorzugsweise 1 : 0,5 bis 1 : 2 liegt.
Für die Einstellung eines derartigen Verhältnisses ist beispielsweise ein Waschmittelzusatz mit einem Gehalt an nichtionischen Tensiden und,
falls erforderlich, wasserlöslichen Polymeren in solchen Mengen geeignet, daß man damit durch Hinzufügen zu aniontensidhaltigen Waschlaugen
derartige Verhältnisse einstellen kann.
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